

校長あいさつ

香川県立高松北中学校のホームページへのアクセスありがとうございます。

本校は県内唯一の県立中学校で、平成13年度に開校しました。昭和58年度に開校した香川県立高松北高等学校に併設され、県立としては全国初の併設型中高一貫教育校としてスタートしました。

学校は高松市の北東部の郊外に位置し、北に五剣山、西に屋島など自然と歴史に彩られた県下で最も素晴らしい教育環境にある学校です。南には市街地を見下ろす高台の12万㎡近い広大な校地に、正門から玄関へと長く続けやき並木、エアコン完備のゆったりとした教室、県内最大規模の広大なグラウンドや体育館など、一人ひとりの夢をかなえるにふさわしい環境を備えています。

教育方針としては、学校創立以来、①人に迷惑をかけない、②人を侮辱しない、③困難から逃げない、の三つの信条を掲げ、師弟同行の精神のもと、健康・人柄・実力のバランスのとれた人間づくりを目指してきました。

○「人に迷惑をかけない」とは、自分にできること、自分がすべきことは責任を持って主体的に行うという意味です。

○「人を侮辱しない」とは、誰に対しても謙虚で寛容な心を持ち、お互いを尊重し合うという意味で、他者との円満なコミュニケーションや対話を大切にしますという決意です。

○「困難から逃げない」とは、学習面に関して言えば、高い目標を掲げ主体的にとことん探究し、より深い学びを達成して夢を実現するという決意につながっていきます。

この三つの信条は、今回の学習指導要領改訂で明示された「主体的・対話的で深い学び」を自ら実践していくという決意表明に他なりません。人として大切なこれらの心構えこそ、AIが中心となるこれからの社会を創造していく生徒たちだからこそ、生涯大切に守り心がけていくべき決意であるということができます。

昨年度で中高一貫教育 20 年となり、さらに飛躍を目指す取組を開始しています。学校として目指しているのは「すべての生徒が輝く学校づくり」です。高松北中学校には、多様な個性や能力、興味・関心を持った生徒が在籍しています。そんな生徒達が自分の夢や目標を発見し、その実現に向かって主体的に取り組み夢をかなえていく学校、これが目指す「すべての生徒が輝く学校」です。主な取組をあげると、

- ①キャリア教育推進計画に基づく「キャリア開拓プロジェクト」
- ②全生徒対象の確かな学力育成事業である「飛翔プロジェクト」
- ③グローバル教育推進計画に基づく「グローバル人材育成プロジェクト」
- ④すべての学習活動で総合的に推進する「探究力育成プロジェクト」
- ⑤全国から世界を目指す「スーパーアスリート支援プロジェクト」などがあります。

以上の5つのプロジェクトは、すべて6年間計画的に推進しているもので、学校内から国内外におけるものまで実に多種多様な学習プログラムで構成されています。すべての生徒がそれぞれの興味・関心に応じて主体的に多彩なプログラムにチャレンジし、新たな可能性を発見したり夢の実現につなげていくことができます。そして、これらのプログラムに積極的に取り組むことによって、グローバルな感性と幅広い視野、主体的な行動力・実践力を兼ね備えた「次世代社会創生リーダー」へと成長していくことができます。

そのためにも、中学校・高等学校の教職員が一丸となって学校全体のさらなる魅力化・特色化に取り組んでまいります。ぜひ、次世代の地域社会や国際社会の創生リーダーの育成を目指す本校の多彩な教育活動に、ご理解とご協力、そして多大なるご支援をよろしくお願いいたします。

香川県立高松北中学校
校長 國木 健司